

**Son Coeur palpitait
Elle avait les Nerfs
et ne pouvait dormir**

Mme Fred A. Pugsley, de East Southampton, N. E., écrit: "Mes nerfs et des palpitations du cœur me fatiguaient beaucoup, et mon sommeil était entrecoupé la nuit.

Je décidai d'essayer



et après en avoir pris six boîtes, je trouvais qu'elles m'avaient fait tellement de bien, que je les recommandais de tout cœur à celles qui souffrent d'insomnie causée par les nerfs ou le cœur".
Prix 50c, la boîte chez tous les pharmaciens et marchands, ou envoyer par la maille directement sur réception du prix par The T. Milburn Co., Limited, Toronto, Ont.

FEUILLETON DU "BULLETIN DE LA FERME"
L'APPEL DU FOYER
par CH. PERRONNET
Publication autorisée par la Bonne Presse, Paris.

Il lui lança un long regard chargé de reproche.

—Vous êtes bien trop fière pour solliciter des faveurs, il vous sied mieux d'en accorder; aussi je veux mettre votre amabilité à l'épreuve. J'ai des courses à faire tantôt, permettez-moi d'aller du même côté que vous, à Fourvière, si je ne me trompe?

—Mais vous êtes donc sorcier! Je n'ai parlé de mon intention à personne.

—Non, mais je vous ai entendue demander hier le chemin qui y conduisait, c'est donc que vous comptez vous y rendre. Accordez-moi le bonheur de vous servir de cavalier?

—Oh! vous n'auriez aucun plaisir à m'accompagner là où je veux aller, dit-elle en riant.

—Est-ce à un office?

—Seulement dans un orphelinat, où je me réjouis de voir une Sœur de chez nous. Je n'ai donc aucunement besoin d'un cavalier, comme vous dites.

—Que vous êtes insensible! Vous comptez pour rien la joie que j'aurais à vous entretenir loin de toute oreille indiscrette. Je devine entre nous tant d'affinités qu'il me semble vous avoir toujours connue, et cependant j'ignore vos rêves, les aspirations de votre cœur... Dites-moi au moins par quelle voie vous reviendrez, j'irai à votre rencontre.

—Imprudente Marguerite! Au lieu de couper court à ce verbiage inutile, elle ne résista pas au plaisir de taquiner un peu le jeune homme. Vraie fille d'Eve, il lui plaisait d'exercer son pouvoir, et dans son isolement, elle était doublement sensible à l'admiration qu'elle inspirait, bien qu'elle ne la prit pas au sérieux.

Elle secoua négativement la tête.

—Je ne vous le dirai certes pas; les jeunes filles de mon pays n'ont point coutume de se promener avec des messieurs.

—Ce qui choquerait, bien à tort, dans votre pays, semble tout naturel à Lyon, je vous jure.

—N'importe! les manières de la ville ne me conviennent pas et je veux conserver la bonne tenue qu'on nous recommandait à Saint-Théofray, reprit-elle avec ce charmant sourire qu'il jugeait irrésistible. N'essayez pas de me rejoindre, ce serait le meilleur moyen de me déplaire.

Le retour de M. Rocher interrompit ce marivaudage, mais Marguerite surprit plus d'une fois les regards du jeune homme fixés sur elle avec une expression à laquelle on ne pouvait se méprendre.

Pauvre petite innocente! Dans son esprit, cette admiration était la revanche du cruel oubli de Joseph, comme aussi des humiliations que Linette et sa mère ne lui épargnaient pas. Elle pouvait donc plaindre, puisqu'un beau monsieur de la ville la trouvait à son gré.

Mais elle saurait le maintenir dans la réserve qui convenait, bien que ce léger excès de compliments gracieux lui parût fort amusant à respirer.

Mme Rocher et Linette ne cachèrent pas leur surprise et leur mécontentement en apprenant les velléités d'indépendance de la jeune fille, instrument si docile jusqu'à ce jour. Allait-elle devenir exigeante comme tous les salariés, réclamer la journée de huit heures, la semaine anglaise... toutes ces innovations ridicules accordées trop aisément aux travailleurs? Une certaine catégorie de personnes n'était-elle pas créée et mise au monde pour la commodité des autres?

Erreur trop fréquente chez ceux qui ignorent la vraie fraternité chrétienne. C'est le paganisme qui a institué l'esclavage, et, bien qu'il soit aboli de fait, certains égoïstes s'arrangent fort bien de le ressusciter à leur profit.

Tout heureuse de sa liberté inaccoutumée, Marguerite se mit gaiement en route et s'installa avec un mélange de frayeur et d'amusement, dans le petit chemin de fer de la Ficelle, qui la transporta en quelques minutes devant le sanctuaire de Fourvière.

Là, elle fut saisie tant par les dimensions de l'édifice que par l'espace immense que domine la plate-forme. Elle en fit le tour, regrettant que la brume lui dissimulât l'étendue de la grande ville et la plaine environnante.

Puis la jeune fille pénétra dans la basilique, somptueusement revêtue de merveilleuses mosaïques. Mais elle était distraite, préoccupée, confuse de ne pas trouver la effusion pieuse qu'elle espérait; ce temple admirable l'étonnait plus qu'il ne la touchait.

Elle suivit alors les pèlerins dans une petite chapelle qu'illuminaient comme un brasier les cierges allumés à l'entrée par la piété populaire.

Tout au fond, on vénérait l'image de la grande patronne de Lyon: Notre-Dame de Fourvière. Marguerite s'agenouilla devant l'antique statue, et soudain, dans cette atmosphère de prière et de foi, son cœur s'émut enfin. Elle se confia à la Vierge toute-puissante en mettant à ses pieds ses peines, ses regrets, ses désirs aussi, le souvenir de sa tendre maman et sa vie tout entière... Volontiers elle se fût attachée dans ce sanctuaire, suspendu, semblait-il, entre le ciel et la terre, comme un doux refuge et un abri.

Mais l'heure passait, il fallait abrégier cette halte et se mettre à la recherche de l'orphelinat de Sainte-Philomène. Avant de sortir, la jeune fille alluma un petit cierge avec un profond sentiment d'amour et de foi.

Un moment après, elle était assise dans un modeste parloir, la main emprisonnée dans celle de Sœur Marie-Claire.

—Que je suis heureuse de vous voir, chère petite! Mon frère m'avait annoncé votre visite, en me priant de vous recevoir comme une enfant de prédilection. Mais cette recommandation n'était pas nécessaire; bien qu'éloignée, je n'oublie point les gens de Saint-Théofray et suis toujours heureuse de les servir. De plus, ajouta-t-elle en souriant, j'aime beaucoup les jeunes filles, soit par goût, soit par vocation.

Marguerite s'épanouissait à cette cordialité simple et sincère. Avec un abandon qui l'étonna elle-même, elle raconta à la Sœur tout ce qui la concernait: la mort du père, les embarras pécuniaires qui en résultaient, le séjour des dames Rocher à Saint-Théofray, son désir de venir chercher à Lyon quelque profit.

La religieuse fixait sur elle ses yeux pénétrants, déchiffrant sans peine, grâce à une longue expérience, cette âme ardente, partagée entre tant de sentiments contraires: un passé d'honneur et de foi, l'affolement tentateur de plaisirs si nouveaux, et tout au fond, qui sait? quelque peine de cœur. Ces pauvres enfants le donnent si aisément!

Elle l'interrogea délicatement, cherchant à se rendre compte de sa vie journalière, de son entourage, et Marguerite sut très bien lui dépeindre ses hôtes, leurs exigences, les distractions venant la dédommager des longues heures de bureau. Elle fit à peine allusion à M. Georges, ne se souciant pas de laisser soupçonner à Sœur Marie-Claire un attachement qui n'existait pas; aussi tressaillit-elle de surprise à cette parole:

—Attention, mon enfant, le danger est là!

Et sans s'arrêter aux protestations de la jeune fille, la religieuse continua:

—Vous croyez peut-être qu'il réside dans ces spectacles où l'on vous conduit, ces cinémas qui vous éblouissent, ces danses auxquelles vous aimerez prendre part. Non, votre modestie se révolte encore et proteste à votre insu même. Mais vous avez soif d'une tendresse exclusive, et le premier qui vous l'offrira sera écouté.

Marguerite leva ses yeux noyés de larmes.

—Oh! ma Sœur, vous ne diriez pas cela si vous saviez ce que j'avais rêvé!

—Je le devine, ma pauvre petite; vous n'êtes pas arrivée à votre âge sans avoir caressé quelque beau projet. Croiriez-vous que je n'ai pas compris que c'est une déception, plus encore que la nécessité, qui vous a poussée à quitter votre mère, à fuir notre cher pays?

Marguerite cacha dans ses mains son visage rougissant, comme si elle eut voulu se dérober à tant de perspicacité.

—Vous avez souffert, vous souffrez en-

Nouvelle Beauté
pour
Vos Vêtements
par Mae Martin

N'enviez pas à une autre femme son habileté à paraître attrayante et à la mode avec moins que vous, possédez. Apprenez son secret. Donnez une nouvelle beauté et variez vos robes par la magie rapide de la teinture à la maison, qui permet de donner la couleur ou la nuance désirée. Des résultats parfaits ne sont possibles qu'avec les véritables et indélébiles teintures Diamond, l'étalon depuis 50 ans. Exigez-les et épargnez-vous des déceptions. Ce sont de véritables teintures, les mêmes que celles employées quand le tissu fut fabriqué. Elles sont si faciles d'emploi. De nouvelles couleurs apparaissent comme par magie par-dessus les vieilles couleurs fanées. Vingt millions de paquets employés par année démontrent leur popularité.



Mon nouveau livre illustré de 64 pages "Color Craft" donne des centaines de moyens d'épargner de l'argent en renouvelant vêtements et draperies. Il est gratis. Demandez-le maintenant à Mae Martin, Dept. F-158, Diamond Dyes, Windsor, Ont.

core. Et c'est justement pour cela que vous êtes plus accessible à toute amitié, d'où qu'elle vienne. A votre insu même, vous jouissez de la sympathie qu'on vous témoigne jusqu'au jour où vous la partageriez.

(à suivre)

Au Lecteur

Ce feuilleton peut être lu par tous les membres de la famille. Il est absolument irréprochable. Dire qu'il nous vient de la Bonne Presse, de Paris, suffit. Ceux de nos lecteurs qui désireraient prendre un abonnement à ces romans maintenant bimensuels, n'ont qu'à envoyer 24 francs à "La Bonne Presse", 5 rue Bayard, Paris. Au cours du jour, cela ne représente que quelques sous. Eux recevront deux romans tous les mois pendant un an.

ATTENTION

Magnifique aubaine.—Un gros paquet retaille soie pour couvre-pied: \$1.00; 2 lbs coton: \$1.00; 1 lb velours: 60c. Ecrivez aujourd'hui, demandez catalogue. Allen Nouveautés, St-Zacharie, Qué

**Calmez
la toux
des enfants**

avec le

**Sirop
Mathieu**

DE GOUDRON ET D'EXTRAIT DE FOIE DE MORUE

En vente partout — Gros façons
Cie J. L. Mathieu, Propr., Sherbrooke, P.Q.



**s couleurs
é effrayée à mort**
le New-Brighton, écrit: indigestion et gastrite, pation, avait rendu mon états effrayée à mort, et laxatif m'a sauvé la vie. les soirs maintenant par crains plus d'être de mée par la constipation.
**HUILES DE CARTER
LE FOIE**
armaciens—en paquets le 25c, et 75c.

U CHOCOLAT
lérée à table de Blanc' olat "Meadow-Sweet" e d'eau et une demi-
la poudre du chocolat , faites bouillir ensemble t le lait. Ajoutez alors issant cuire jusqu'à ce suerez et servez chaud

HEMSTITCHER
ait et \$1.25
né. La comme d'aptes à dre. So Ourlet à jour aussi bien fait de \$250. Payes au postillon. les cinq jours si vous n'êtes
Boîte "B", Georgetown Ont

**RROIDES
LAGEES**
ez d'hémorroïdes sal- ternes ou sail- vous offrir un soula- Vous pouvez vous ap- me, chez vous, mon nt par absorption. En- adresse et je vous des témoignages re- re propre localité ain-
ENT GRATUIT
ira un soulagement ins- vez pas d'argent. Fai- d'autres ce nouveau et ement.

A. SUMMERS
d'arhoof & Co. R297
WINDSOR, ONT.
s meilleurs pharmaciens

CRUCIFIX
LA SANTE
LE BONHEUR
LE SUCCES
Vous qui cherchez le bonheur et la consolation.
Vous qui souffrez, Portez le Bague du Christ Roi.
Cetle bague est originaire du 1500 siècle et a gagné la faveur de tous les peuples Chré- depuis son apparition chez les
CHRIST ROI est porté par sommités ecclésiastiques, par tres et politiciens célèbres etc. Cette bague est un véritable talisman en 14 jours pléquet.
TIE POUR 29 ANS slement la grandeur de votre re de papier.
EZ PAS D'ARGENT de votre commande, votre rapide. Vous n'aurez qu'à des des postes, je seront de
TE STE-THERESE
St-Roch, Québec



**MAUVAISES
JAMBES**

Vos pieds et vos couds de pied deviennent- ils si enflés, enflamés, douloureux, que vous pouvez à peine marcher?

Avez-vous des Varices, des Grosses Veines, de ces Groupes de Veines à la Cheville du Pied ou Genou?

Pour faire cesser les douleurs, aider à diminuer la dangereuse enflure des veines et renforcer les jambes, employez l'Huile Emerald de MOONE. Cette huile saine puissamment pénétrante et cependant antiseptique n'offrant aucun danger est à vendre dans toutes les pharmacies de première classe.

Dans des centaines de cas l'Huile Emerald de Moone a apporté un soulagement béni. Se lendide pour ulcères, bobos anciens, veines rompues et cas inquiétants d'eczéma.

**HUILE EMERALD
de MOONE**

ABONNEZ-VOUS

au JOURNAL MENSUEL de
BRODERIE--MUSIQUE

VENNAT

25 CENTS PAR AN

3770, St-Denis, -:- Montréal

NUMERO SPECIMEN 5 CENTS